# DÍA A DÍA OOCCIDEN

# **BOLETÍN INFORMATIVO**



@Asooccidente f

Asooccidente in

www.asooccidente.co



#### FIDELIZANDO A NUESTRAS EMPRESAS AFILIADAS

Durante este año, en **ASOOCCIDENTE** nos enfocamos en fortalecer nuestras relaciones y optimizar los beneficios que ofrecemos para satisfacer las necesidades de nuestras empresas afiliadas.

En esta oportunidad, destacamos el encuentro que sostuvimos con nuestra empresa **Associated Brands**, reafirmando los compromisos que se gestan mediante los esquemas colaborativos y asociativos que impulsan el desarrollo en nuestra zona de incidencia.

Seguimos trabajando para que nuestras empresas afiliadas conozcan a profundidad todos los beneficios que ofrecemos. Este acercamiento nos ha permitido involucrarnos activamente en sus procesos internos, contribuyendo al desarrollo de proyectos en áreas clave como formación, seguridad, comunicación, sostenibilidad y más.

Agradecemos a cada una de ellas por abrirnos sus puertas durante este año y permitirnos ser parte de sus procesos. Solo a través de estos lazos de confianza tomamos nuevo impulso a fin de seguir innovando y aportando al crecimiento colectivo.

En aras de la proximidad del año 2025, reafirmamos nuestro compromiso para seguir contribuyendo de manera significativa al desarrollo de nuestras empresas afiliadas y al fortalecimiento de la zona industrial que hoy nos acoge.





#### PARTICIPACIÓN EN LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DE COTA



El pasado 1 de noviembre, atendimos la invitación a la sesión plenaria del **Concejo Municipal de Cota** de manera presencial, con el objetivo de escuchar las inquietudes de los concejales y abordar temas clave para el desarrollo de la región.

Durante la sesión, socializamos los principales desafíos que enfrenta la zona industrial, haciendo énfasis en la comunicación eficaz y transparente que debe existir entre el gobierno municipal y los empresarios.

También abordamos las oportunidades de crecimiento identificadas dentro del sector, los temas ambientales y de sostenibilidad esenciales para el desarrollo de la zona, y los proyectos de responsabilidad social empresarial que generan un impacto positivo en la comunidad, entre otros asuntos de gran relevancia.

Además de resolver inquietudes, presentamos los avances de los proyectos realizados durante este año y expusimos algunas necesidades prioritarias para el 2025.

Entre estas, destacamos la puesta en marcha de la subestación de Policía, el mejoramiento del Camellón Vuelta Grande y la habilitación prioritaria de las vías internas como base para descongestionar la calle 80. Este último hecho sería un avance relevante que mejoraría sustancialmente la movilidad y aumentaría la productividad de las empresas.



#### SEGUIMOS TEJIENDO ALIANZAS CON LOS ADMINISTRADORES: PRESENTACIÓN DEL ESTUDIO DE RECONOCIMIENTO DE LA ZONA INDUSTRIAL





En esta ocasión, acompañados de los administradores de parques industriales y asociaciones de la zona, presentamos nuevamente el Estudio de Reconocimiento de la Zona Industrial y Logística de los municipios de Tenjo, Cota y Funza.

Este análisis revela las grandes diferencias dentro de una zona industrial que abarca más de **3,200 hectáreas**, destacando su diversidad, problemáticas y, sobre todo, las grandes oportunidades de mejora.

Durante la reunión, se generaron valiosos intercambios de puntos de vista entre los asistentes. Este espacio permitió no solo analizar los hallazgos, sino también reflexionar sobre estrategias conjuntas para potenciar el desarrollo de la región.

Agradecemos las palabras de reconocimiento hacia **ASOOCCIDENTE** por la realización de este importante estudio, que se convertirá en una herramienta clave para el crecimiento y la sostenibilidad de esta significativa zona industrial.

#### UNA ALIANZA QUE TRANSFORMA VIDAS: UNA VOZ DE ESPERANZA PARA 15 NIÑOS VALIENTES













En **ASOOCCIDENTE**, nos enorgullece compartir historias de transformación y esperanza. Gracias a nuestra alianza con la **Fundación Florece la Esperanza - Ángeles** en el Camino, 15 niños que enfrentan malformaciones colonorectales tuvieron acceso a cirugías que cambiarán sus vidas de manera significativa.

El pasado 12 de noviembre, participamos en la celebración de apertura de esta noble iniciativa. Fue un día lleno de alegría y solidaridad, en el que, junto a los pequeños guerreros y sus familias, compartimos momentos inolvidables llenos de risas, juegos y amor. Cada detalle fue pensado para brindarles un día muy especial que generara un recuerdo transformador en sus vidas.

Este logro fue posible gracias al compromiso y solidaridad de nuestros aliados: el Ejército Nacional, Delipavo, Luisa Navas de Agua Marina Decoración y Eventos, el Barrilito del Chef y ese gran emprendedor Yafif Moreno de Valkiria, quienes, con su apoyo incondicional, hicieron realidad este proyecto que trasciende barreras y transforma vidas.

Agradecemos profundamente a todos los que hicieron posible este esfuerzo. Su apoyo demuestra que, juntos, podemos transformar vidas, construir un futuro lleno de esperanza y generar un impacto positivo en nuestra comunidad.









# CAM: REUNIÓN ESTRATÉGICA, CAPACITACIÓN Y CIERRE DEL AÑO 2024

Este año, el **Comité de Ayuda Mutua** (**CAM**) fue todo un éxito gracias a los encuentros estratégicos que fortalecieron las iniciativas de trabajo colectivo. En nuestro último encuentro se definieron pautas clave para el próximo año, inclusor de la companya de l

incluyendo metodologías de trabajo que nos permitirán seguir fortaleciendo este importante comité con la participación de nuevas empresas.

Estas reuniones estratégicas nos permitieron mejorar la coordinación y planificación de actividades futuras en temas de prevención y conocimiento del territorio. Reconocemos especialmente a las empresas que participaron activamente en las capacitaciones de campo, donde se abordaron temas clave como primeros auxilios, camillaje, evacuación y manejo de extintores, gracias al apoyo y experiencia de los Bomberos de El Rosal.

El importante cierre del **CAM 2024** se llevó a cabo en la *Empresa de Licores de Cundinamarca*, un evento que incluyó la certificación de participación para todas las empresas que destacaron por su compromiso y asistencia durante el año. Además, los participantes disfrutaron de un recorrido por el museo de la Licorera de Cundinamarca, explorando a fondo la historia y detalles de esta emblemática empresa. Fue una jornada enriquecedora y memorable para todos.

Aprovechamos esta oportunidad para agradecer de manera especial a la **ELC** por su hospitalidad y deferencia. A nuestros invitados, esperamos verlos nuevamente en el 2025, tan comprometidos como siempre. Si sumamos esfuerzos, consolidaremos un comité que continuará siendo un pilar fundamental para **ASOOCCIDENTE** y la zona industrial.

ASOOCCIDENTE



# PROYECTOS 2025: INNOVACIÓN Y BENEFICIOS PARA NUESTRAS EMPRESAS AFILIADAS

Con el propósito de **renovar** y **mejorar** los beneficios para nuestras empresas afiliadas, hemos llevado a cabo reuniones estratégicas que nos permitirán gestionar proyectos de alto impacto para transformar la zona industrial.

Entre las iniciativas, destacamos la participación de expertos en movilidad, especialistas en gestión del riesgo y administradores de parques, quienes aportarán innovación y soluciones prácticas a nuestro colectivo.

¡Juntos construyendo un futuro próspero e innovador!

# 2do ENCUENTRO DE BRIGADAS: UNIDOS POR LA PREPARACIÓN Y EL LIDERAZGO













Con gran entusiasmo, celebramos nuestro **2**<sup>do</sup> **Encuentro de Brigadas**, un espacio especialmente diseñado para fortalecer habilidades técnicas, potenciar el liderazgo y fomentar el trabajo en equipo entre los brigadistas.

Durante el encuentro, los participantes disfrutaron de una jornada llena de aprendizaje práctico, actividades retadoras y momentos de conexión. Cada dinámica estuvo orientada a reforzar la importancia de la coordinación y la preparación en situaciones de emergencia, recordándonos que el trabajo en equipo es clave para alcanzar grandes objetivos.

Este evento no habría sido posible sin el valioso apoyo de nuestras empresas afiliadas y otras ubicadas en la zona, entre las que destacamos a *Cooptenjo*, *Servientrega*, *Parque Logístico Zonna*, *Coordinadora Mercantil*, *Hotel GHL*, *INDERTEN*, la *Alcaldía de Tenjo* y los *integrantes del servicio social* del municipio. Su compromiso con la seguridad y el fortalecimiento de nuestras brigadas es fundamental para construir una zona empresarial más competente.



#### 2do ENCUENTRO DE BRIGADAS: UNIDOS POR LA PREPARACIÓN Y EL LIDERAZGO













Un reconocimiento especial a los **Bomberos Voluntarios de Tenjo**, quienes, con su experiencia y dedicación, lideraron actividades cruciales para el aprendizaje de los brigadistas. Su presencia no solo inspiró, sino que garantizó que este encuentro fuera una experiencia significativa y de gran impacto.

Además, destacamos la activa participación de cada brigadista, cuya energía y disposición reflejaron un sólido compromiso con la mejora continua y la preparación ante cualquier desafío. Este tipo de eventos nos permite crecer y fortalecer nuestra capacidad de respuesta de manera colectiva.

Invitamos a todas nuestras empresas afiliadas a sumarse a estos encuentros, que son una oportunidad única para construir una zona empresarial más fuerte, preparada y conectada. A través de la unión y el aprendizaje compartido, seguimos avanzando hacia este objetivo primordial.



PÁGINA 1

# VIDAS EN RIESGO: NO DEJES QUE LA MUERTE TE ALCANCE











¡Un paso adelante por la seguridad vial en la Zona Industrial!

El pasado jueves 5 de diciembre, llevamos a cabo la campaña "Vidas en Riesgo: No Dejes que la Muerte te Alcance" en la zona industrial de Cota, cuyo propósito fue generar conciencia entre motociclistas y ciclistas, los actores viales más vulnerables.

Gracias al apoyo de Cesvi Colombia, Parque Logístico Latam, Consultoría y Capacitación HSEQ, Parque Agroindustrial de Occidente, CDA Movilidad, la Policía de Tránsito, la Concesión Sabana de Occidente y los administradores de parques, esta iniciativa logró un impacto significativo en la comunidad que transitaba en ese horario por esta vía.

La jornada incluyó actividades de sensibilización, talleres de educación vial y la difusión de prácticas seguras, las cuales fueron recibidas con gran interés por los asistentes.

Como resultado, fortalecimos el compromiso colectivo hacia la reducción de siniestros viales en esta importante zona, marcando un hito en nuestra lucha por un entorno más seguro para todos.

Agradecemos a todos los participantes y aliados por hacer de esta campaña un éxito que salva vidas.



# ASOOCCIDENTE PRESENTE EN EL EVENTO ANUAL 3C HONORS



Tuvimos el privilegio de participar en el evento anual **3C Honors**, una invitación especial del *Hotel Factory Green* en el marco de su programa de fidelización y lealtad hacia sus empresas aliadas.

Con una temática única de Máscara y Cabaret, los asistentes disfrutaron de un espectáculo en vivo, muestras gastronómicas y un ambiente diseñado para fortalecer los lazos entre los aliados estratégicos del hotel.

Este tipo de encuentros reflejan la importancia de construir relaciones sólidas entre las empresas de nuestra región, promoviendo no solo el desarrollo económico, sino también momentos de celebración y conexión.

Agradecemos al Hotel Factory Green por la invitación y por permitirnos ser parte de esta experiencia que destaca el valor de la colaboración y el reconocimiento a las alianzas estratégicas.





# PRESENTACIÓN DEL JARDIN PARQUE CEMENTERIO LOS OLIVOS



Acompañamos de manera solidaria al grupo **Los Olivos**, nuestro aliado estratégico y afiliado, en la conmemoración de más de *16 años* desde la fundación de esta gran iniciativa en nuestra zona.

Esta organización, concebida con el propósito de brindar tranquilidad, esperanza y paz a sus afiliados en los momentos difíciles de despedir a un ser querido, continúa dejando una huella significativa en nuestra comunidad.

Con un sentido homenaje liderado por destacados artistas de ópera, su presidente, el **Dr. Gerardo Mora**, junto con sus directivas, rindieron un bello tributo al amor y a la importancia de la solidaridad en los momentos más desafiantes de la vida.





PÁGINA 3





## CERRAMOS EL AÑO FORTALECIENDO LA SEGURIDAD EMPRESARIAL

Con gran satisfacción, finalizamos este año con nuestro **programa de formación para brigadistas**, un esfuerzo dedicado a reforzar la seguridad de las empresas en nuestra zona industrial.

En esta ocasión, contamos con el compromiso de nuestras empresas afiliadas *Latam Logistic* y *Diaco*, que se sumaron activamente a la causa, destacando la importancia del trabajo en equipo para la prevención y gestión de emergencias.

Extendemos un agradecimiento especial a los **Bomberos de El Rosal**, cuya experticia y apoyo han sido fundamentales en este proceso. Gracias a su liderazgo, nuestros brigadistas han adquirido herramientas y conocimientos esenciales para responder de manera efectiva ante situaciones de riesgo, garantizando la protección de todos en el entorno laboral.

Este programa no solo ha fortalecido las capacidades técnicas de nuestros brigadistas, sino que también ha contribuido a crear una cultura de seguridad y trabajo colaborativo en nuestras empresas.

¡Seguiremos trabajando juntos para garantizar espacios laborales más seguros y preparados!





# AVANZA EN SU COMPROMISO CON LA RESPONSABILIDAD SOCIAL Y AMBIENTAL

En el marco de nuestras iniciativas para promover el cuidado del medio ambiente, hemos adelantado conversaciones y realizado el reconocimiento del territorio del **resguardo indígena de Cota**. Estas acciones permitirán que, en el año 2025, **Diaco** lleve a cabo su proyecto de responsabilidad social ambiental, enfocado en la siembra de árboles en esta importante área.

Este proyecto responde también al compromiso de **Diaco** con la **CAR** (Corporación Autónoma Regional) para cumplir con los requerimientos de compensación ambiental, fortaleciendo así sus acciones a favor de la sostenibilidad.

Además de contribuir a la reforestación y a la mejora del entorno natural, esta iniciativa busca fortalecer los lazos con las comunidades locales, respetando y apoyando su desarrollo sostenible.

Esperamos que en el próximo año muchas de nuestras empresas afiliadas tomen la determinación de sumarse a esta valiosa iniciativa, logrando juntos un impacto ambiental positivo y fomentando un compromiso colectivo por el bienestar de nuestra región.

¡Por un futuro más verde y sostenible para todos!









# GALERÍA FOTOGRÁFICA





PÁGINA 16

# GALERÍA FOTOGRÁFICA





#### BENEFICIOS PARA NUESTROS **AFILIADOS**

Beneficios para ASOOCCIDENTE y sus ASOCIADOS:





Descuento del 50% en el costo del formulario de admisión, presentando carta laboral.

Charla informativa exclusiva para las empresas afiliadas.

Participación en ferias educativas y de bienestar en las empresas afiliadas.

PARA MÁS INFORMACIÓN VISITA **NUESTRA PÁGINA WEB:** 

www.gcrb.edu.co



\* ROBÓTICA \* CURRÍCULO INTERNACIONAL \* PLURILINGÜISMO \*

CONTACTO:



admisiones@gcrb.edu.co 🕓 318 3626763 - 316 4676799

SÍGUENOS:



GimnasioCampestreReinoBrit

Educación sin Límites,

futuro sin Fronteras.

WhatsApp

#### BENEFICIOS PARA NUESTROS AFILIADOS



**BOLETÍN INFORMATIVO** 

# INFORMACIÓN DE INTERÉS



## INFORMACIÓN DE INTERÉS



**BOLETÍN INFORMATIVO** 

## INFORMACIÓN DE INTERÉS



laeconomia.c

estras **plata** 

La Economía

sta tempora



Te deseamos una

Que esta temporada esté llena de alegría, unión y momentos inolvidables junto a tus seres queridos. Gracias por ser parte de ASOOCCIDENTE; juntos seguimos construyendo un futuro lleno de oportunidades y progreso





un año lle etas y gran r ser parte lando junt

